



10月 園だより



2024 木田幼稚園

鱗雲の下で秋茜の乱舞が見られるようになり、お子様たちの歓声が澄み切った青空に吸い込まれていくようです。いよいよ秋本番10月を迎えます。

9月20日、躍動感あふれた「体育発表会」を開催する事ができました。どのお子様も入園時の姿から想像できない躍動した姿に胸を熱くし、ひとつひとつの行事を乗り越えるたびに心身共にたくましくなったように感じます。クラス委員、ボランティア保護者の皆様のご協力、そして熱いご声援に感謝申し上げます。

今月は、1年中で1番過ごしやすい時期。健康な心身で深まり行く秋を楽しみながら、専任講師の先生方と取り組んだ年長の陶芸、年中で初めて体験する木工、全学年での絵画、壁面製作、ダンボール・ぬたくり遊び・小箱製作など様々な造形活動を進めてまいります。

また、すすく菜園での「芋掘り」などの食育体験、津島警察署交通課のおまわりさんとの交通安全教室や東山動物園での楽しい親子遠足、最後の学園まつりは、お子さんの「創造性」を育む活動を体験し、実り多い日々を過ごせるように願っております。特に学園まつりでの年長組が行うお茶のお稽古の発表、「茶会」は皆様をおもてなしする「よろこんでもらうよろこび」を実践する活動です。「幼稚園特製千なり」のお菓子とお茶でご一服下さい。

幼稚園の創始者フレーベルはキンダーガルテン（子どもの園）の定義として

「そこには野生でない自然がある。温室でない培養がある。放任でない自由がある。抑圧でない管理があり、強要でない期待がある」と述べています。

社会問題として度々とりあげられるように、幼き人を導くべき立場の大人達の行いに言い知れない人間性の失墜を感じると共に、改めて幼児教育の重要性を訴えるこのフレーベルの言葉を思いおこします。

そして、本園はお子様「人間形成」を願い、Vision（目標）を掲げ、Work Hard（限界まで挑戦）してまいります。

どうぞ皆様の応援とご協力をお願い申し上げます。

10月1日より、「令和7年度新園児 入園願書受付」を開始します。

木田幼稚園ならではの教育をお伝え下さい。



10月の予定



1日 (火)	・入園願書受付 ・造形月間(~25日) ・お茶のおけいこ ・防災災害訓練
2日 (水)	・音楽指導(歌唱) ・(長・中)英会話 ・英語であそぼう
3日 (木)	・(中)絵画指導
4日 (金)	
5日 (土)	・休業日預かり保育
6日 (日)	休園日
7日 (月)	・交通安全教室
8日 (火)	
9日 (水)	・体育指導
10日 (木)	・(長)絵画指導
11日 (金)	・(長)スイミング
12日 (土)	休園日
13日 (日)	休園日
14日 (月)	スポーツの日
15日 (火)	・お茶のおけいこ
16日 (水)	・体育指導
17日 (木)	・親子遠足
18日 (金)	・(中)スイミング
19日 (土)	休園日
20日 (日)	休園日
21日 (月)	・(長)将棋指導 ・園庭開放 愛知県子育て支援活動
22日 (火)	・(長・中) 中国語
23日 (水)	・体育指導
24日 (木)	・音楽指導(楽器)
25日 (金)	
26日 (土)	・学園まつり 愛知県子育て支援活動
27日 (日)	休園日
28日 (月)	代休
29日 (火)	・音楽指導(歌唱) ・10月誕生会・教育相談会 ・宗祖冥日
30日 (水)	・体育指導 ・(長・少)英会話
31日 (木)	・(長・中)合気道 ・日本舞踊

図書

年長・年中

2日(月)、7日(月)、15日(火)、21日(月)、29日(火) (曜日にご注意下さい)

☆お知らせ

■令和7年度入園募集について

10月1日（火）より令和7年度入園 年少・きりん組入園願書受付を行います。

■児童発達支援事業所 LOTUS の開所について

木田幼稚園内にて、児童発達支援事業所 LOTUS を開所予定としています。

LOTUS では、フルインクルージョンの理念のもと、「フルインクルーシブ教育」を実践します。フルインクルーシブ教育とは障害のあるなしにかかわらずすべてのお子様が幼稚園・保育園の同じ教室で差別や区別のなく共に学び、共に生活をするを旨とする教育です。対象のお子様には児童発達管理責任者等の専門スタッフが寄り添います。

■交通安全教室について

10月7日（月）に交通安全教室を行います。当日は、在園児親子（クラス委員保護者）、未就園親子（愛知県子育て支援活動）の参加となります。

当日は愛知県子育て支援活動の一環として、地域の未就園児保護者様の参加も可能ですのでぜひお誘い下さい。ご予約は幼稚園までお電話下さい。

年長組お茶のおけいこ

— 10月の子どもたち —

秋の暖かいひざしを浴び体も心もほぐれ、すっかり園に溶けこみ、やさしくなっている子どもたちです。昔の茶人が“正直でつつましくおごらぬさまをわびという”と言っています。子どもたちのお茶を飲む姿は、そのまま“わび”だなあ〜と感じざるを得ません。

今月の学園まつりの野点の折りには 一期一会の出逢いを、丁寧に真心込めておもてなしが出来るように願っています。

◎10月の禅語（掛け軸）

『念ずれば花ひらく』（坂村真民先生直筆）です。

◎10月の茶花は、

秋明菊、錦木、ほととぎす、うめもどき、
ななかまど、からすうり、藤袴等々。



☆なぜ？のお茶 —お子さんの質問から—

「なぜ歩くとき、たたみのへりをふんではいけないの？」

昔、殿様の部屋のへりは、その殿様の家の紋が織り込まれていました。へりをふむと、殿様をふんだことと同じになり、たいへん失礼だと考えられていました。それで失礼にならないように、「たたみのへりはふまないで歩きましょう。」と教えられてきました。

どう じ きょう りよく
10月のお誓いは **同 事 協 力** です。

— みんなで助け合しましょう。 —

人間は一人だけで生活することのできない存在です。相手の立場に立って能力に応じた力を出し合い、助け合わねば真の幸福な社会を築けないものでありましょう。

子どもたちに遊びや生活の中で、相手の立場を考えることを意識させ、協力の質を高めるようにしたいと願っています。



かん な つ き

神無月(10月)生まれのおともだち

～おたんじょうび おめでとうございませす!～

●ほしぐみ

たかはし りんな
高橋 鈴奈 さん (23日)

●りすぐみ

みちなが みお
道永 望生 さん (25日)

なかおか
中岡ギユネシュアイ さん (31日)

●ぺんぎんぐみ

ひづか ゆうり
肥塚 裕李 くん (3日)

かとう かずさ
加藤 一総 くん (22日)

